

皆様からのお声

当病棟では、当院でご出産された方にアンケートをお願いしております。
アンケートの結果はスタッフ全員で共有させていただき、
お褒めの言葉は励みとし、ご指摘やご意見に関しては真摯に受け止め、
さらなる改善ができるように努めております。



本ページでは、ホームページへの掲載について承諾をいただき、
一部抜粋してご紹介しております。
また、ご指摘・ご意見に関しては、当院での対応もあわせて掲載しております。

今後も当院産科を利用される方に、より安心・信頼していただける病棟づくりを目指し、
改善に向けて取り組んでいきたいと思っております。



最終更新日 2023年 10月

助産師・看護師さんがとても優しく、(面会にきた両親も言っていました)母子同室でありながらも、産後の体をしっかり休めることもでき、赤ちゃんも安心して預けることができました。1人目も大阪病院で産みたかったと思う程です。

退院後の生活が不安でしたが、たくさんの方に話を聞いてもらい、アドバイスをもらったことで少し解消されました。1度相談したことはまめに今の状況を聞いてくれ、相談した側としてはすごく安心できました。また何かあれば利用したいです。ありがとうございました。

母乳育児をもっと前面に指導が入るかなと思いましたが、優しく声かけして下さり必要に応じてミルクを足して下さり、増やす量など適時アドバイスも下さり、とても参考になりました。「夜中母子同室大丈夫ですか？頑張っていてスゴイです。無理しないでくださいね」などたくさん声をかけて下さり安心感も感じました。ママに優しいHPだな♡と思います。全員ステキな方々で感謝でいっぱいです。ありがとうございます◎

医師、助産師、看護師さん、みなさん丁寧で優しく、前回お産した病院よりも出産、入院中の居心地が良かったです。また、個室もきれいに毎日清掃して下さり赤ちゃんも快適に過ごせました。

対応して頂いた助産師さん全員がプロフェッショナルで素晴らしかったです。初めての出産で、産後不安なトラブルがたくさんありましたが、親身に聞いて下さり、安心して入院生活を送れました。ここで出産を無事に終えて、本当に良かったです。またの機会があれば、利用させていただきます。ありがとうございます！



一人目も大阪病院での出産で、とても満足に過ごさせていただいたので、特に迷いなく今回も大阪病院を選ばせていただきました。お産の時は夜間帯で、人も少ない中かと思うのですが、沢山のスタッフの方に支えていただき、励ましていただきました。進み具合もこちらがわかりやすいように説明していただけたので、安心できました。世間話もして下さり、過ごしやすい空間でした。入院中も手厚くサポートしていただき、不便なく退院まで過ごせました。



毎日、助産師の皆さんには本当に丁寧にケアしていただき、安心して入院生活を送れました。スタッフの皆さんの雰囲気の良いさも安心感につながりました。本当にありがとうございました。



優しいスタッフの方ばかりで、不安なく面会することができました。笑顔もステキで癒されました。ありがとうございました。



初めてのことばかりの中、治療が必要なうえにどうなるかわからない病気で息子の生命力を信じることしかできず、つらかったですが、NICU のみなさんにこれからの育児のことやメンタル面でもとてもフォローしていただき、いつも笑顔で迎えてくれてまた私のやる事（育児、授乳など）を“できてるよ、大丈夫”と認めて声をかけていただき、本当に本当に自信につながって助けてもらいました。これからも肩の力を抜いて頑張ります。心からお世話になりました。



どの助産師さんも親身になって母乳の出し方や沐浴・赤ちゃんのことなど、私が質問しなくても色々教えてくださったり、質問できるタイミングをくださったりすごく安心できる助産師さんばかりでよかった。

たくさんのあたたかいお声をありがとうございます。当院での出産・入院生活にご満足いただけた方が増えており、スタッフ一同嬉しく思っています。当院では母子同室を行っていますが、お母さんの体調に合わせて赤ちゃんの預かりも行っています。ゆっくり体を休めながら、赤ちゃんとの生活に慣れていただくことができます。

赤ちゃんが NICU に入院したことでお母さんと離れる時間が長期にわたり、不安も大きく辛い体験をされた方もいらっしゃるかもしれません。しかし、スタッフの関わりが自信につながったとお声をいただき、大変うれしく思います。産科病棟と NICU は同じフロアにありますので、いつでも赤ちゃんに会いに行くことができます。スタッフ同士で連携しながら、退院後も安心して育児ができるように患者様それぞれの状況に応じたアドバイスやケアをさせていただきます。